

Belgique

Just one Time

CEREMONIE Pépites de KAKAO SACRÉ

La cérémonie Kakao est une pratique ancestrale qui se tourne vers le positif et l'introspection personnelle. Cette boisson est considérée comme la "boisson des Dieux", également nommée la "médecine du cœur" présente dans de nombreuses cultures indigènes.



La Médecine du Kakao sacré est douce et puissante. Elle contribue au nettoyage, à la guérison et à l'ouverture du Cœur.

Vous aimerez

- ☞ La douce intensité enveloppante du Kakao sacré du Guatemala
- ☞ Le moment de présence à votre intériorité
- ☞ La détente du corps et de l'esprit
- ☞ La reconnexion à votre énergie, ouverture du cœur
- ☞ Les workshops divers et variés selon l'énergie du groupe
- ☞ La musique, les chants et instruments
- ☞ L'ambiance chaleureuse du Bois des Esprits
- ☞ le cercle autour du grand feu (selon la météo)

Baromètre

Rencontre



Spiritualité



Culturel



Marche



Temps de route



Aventure



Confort



Immersion



Nature





Infos pratique

- 🕒 **Age & public** : pour particulier, petit groupe, àpd 18 ans
- 🕒 **Durée** : 3 heures
- 🕒 **Dates & périodes** : de septembre à mi-novembre et de mars à fin août
- 🕒 **Nombre participants** : àpd 6 pers et +
- 🕒 **Formule du voyage** : voyage au coeur de soi (formule «Vibration»)
- 🕒 **Régions & paysages** : forêt, champs

Programme

Légende : **B L D** = repas inclus dans le prix du voyage (**B**reakfast, **L**unch et **D**iner)

Note : le développé de ce programme (étapes, activités, etc.) est donné à titre indicatif.

Il peut subir des modifications ou des aménagements en fonction des critères techniques, des impératifs de sécurité, des conditions climatiques du moment et des disponibilités. Nos guides mettent toujours tout en œuvre pour prendre les meilleures décisions et options possibles.

Petit mot :

Tout voyage qui sort des sentiers battus comporte parfois des événements imprévus (grève, route coupée, fête locale...) ; votre capacité d'adaptation aux conditions locales (transports, nourriture, hébergements, imprévus, aléas climatiques), comme à des événements inattendus sera aussi une clé à la réussite de votre voyage.

Nous comptons sur vous pour avoir un esprit délibérément « positif » et ne jamais oublier votre sens de l'humour. Nous vous souhaitons un très beau et riche voyage.

Les propriétés du kakao agissent sur le cholestérol, les rhumatismes, sur l'arthrite, et sur la tension artérielle. C'est un ingrédient riche en fer, en magnésium, en vitamines, en cuivre, avec des effets anti-inflammatoires. Et surtout, il permet de libérer de la dopamine et des endorphines qui jouent sur l'humeur. Il contient même de l'anandamide, qui a un impact sur la motivation et le sens du plaisir.

Il est important de noter qu'il n'y a pas d'altération de la conscience dans cette cérémonie. Le but est de travailler sur des blocages et des traumatismes, de dissoudre les énergies négatives et de stimuler la créativité et la joie.

Tarifs et conditions

Prix/pers

- 33 € /pers avec participation libre et en conscience pour le bois / feu

Après midi : àpd 13h30

Soirée : àpd 18h00

! Ce voyage **ne convient pas** aux personnes sous anti-dépresseurs, ni aux personnes avec (ou antécédents) de schizophrénie.

Inclus sans le prix du séjour

- Organisation du séjour – carnet de voyage et carnet de route
- Programme complet d'activités « Emotion Planet »
- Invitation à prendre part aux activités à caractère relationnel, voyage au cœur de soi

Non Inclus dans le prix du séjour

- Tout ce qui n'est pas indiqué dans le paragraphe « Inclus » et toute modification du programme durant votre séjour
- Transport jusqu'à destination

Contact

Découvrez ces pays haut en couleurs, le cœur & les valeurs qui nous animent et les commentaires d'anciens voyageurs.

Personne de contact pour votre voyage :



📞 **Tiffany**
📞 +32 (0) 491 762 850
✉ info@emotionplanet.com
🌐 emotionplanet.com

Vous pouvez contacter directement notre partenaire pour plus de renseignements.



📞 **Cindy**
📞 +32 0474 95 53 45
✉ cindypepitologue@gmail.com

« **Emotion Planet**, le monde n'est jamais loin lorsque ses hommes ne nous sont pas étrangers. »